

e-kurier.net in der Presse

Straubinger Tagblatt vom 19.04.2005

## **Straubinger vertritt die Ziele der Direktkurierere**

**Straubing/Leipzig** Mit Bert Hierl ist am Wochenende in Leipzig ein Straubinger Unternehmer in den vierköpfigen Vorstand des Bundesverbandes der Kurier-Express-Postdienste (BdKEP) gewählt worden. Damit ist erstmals ein Vertreter der Direktkurierere im BdKEP-Vorstand vertreten. Hierl gründete 2003 die Laderaumbörse e-kurier.net und hat diese zu Europas größter Plattform für Kurierunternehmen ausgebaut.

Der BdKEP vertritt seit 1990 die gewerbepolitischen Interessen der Unternehmer der Kurier-, Express-, Paket- und Briefdienste und ist Ansprechpartner für Industrie- und Handelskammern, Ministerien, Behörden, Presse und Brancheninteressierte. Die Branche erwirtschaftet einen Umsatz von über 21 Milliarden Euro mit über 400 000 Beschäftigten.